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令和６年度セーフティかながわユースカレッジ研修会 アンケート集計結果【概要】 

 

  
 

  

 

【自由意見や感想】 

・今まで防犯について考えたことがなかったので、考える良い機会になった。 

・いろんな人と交流するだけでなく、防犯について詳しく知ることができた。 

・防犯に関する意識とボランティアに参加する意欲があがり、とても意義のある研修会にな

りました。 

・今まで自分が知らなかった闇バイトの流れも知ることができたので、もし自分にバイトの

提案などされたときには、よく調べたり、今回の一例を踏まえて思い出したいと思いました。 

・言葉での説明だけでなく、寸劇などでの発表があって、すごく聞きやすかったです。 

・いろんな人と交流するだけでなく、防犯について詳しく知ることができた。 

・自分の知らない防犯の仕方やパトロール、ボランティアの内容をいろいろ知れてよかった。

寸劇や動画を使った特殊詐欺、闇バイト、サイバー犯罪の危険性などを分かりやすく教えて

いてとても満足できた。 

 

以上 


